



Cisco Networking Academy Program

E - NEWSLETTER

Academy Connection

Deseamos mantener a la comunidad del programa informada de todas las noticias más importantes y relevantes dentro del Academy Connection de una manera eficiente y efectiva. Esta **nueva** sección se actualizará cada dos semanas, con la información más reciente con respecto al programa y las noticias más importantes.

Bienvenidos al Academy Connection Newsletter. El propósito de este boletín es de mantener la comunidad del programa informada en todos los acontecimientos más importantes y relevantes de una manera eficiente y efectiva. Este boletín saldrá cada dos semanas, con la información mas actualizada con respecto al programa - esto incluye los más recientes informes y las noticias mas actualizadas.

Contenido

Asesoramientos de CCNA 3.0

Lanzamiento de Networking Security

Lanzamiento de Wireless LANs

Disponibilidad de Voucher CCNA

Academy Connection no estará disponible el 16 de Agosto

Asesoramientos de CCNA 3.0

Los Asesoramientos que se encuentran en el nuevo CCNA 3.0 reflejan los mejoramientos en la capacidad del sistema y el diseño de los asesoramientos, el resultado siendo una experiencia positiva tanto para los estudiantes como para los instructores. Los exámenes retoman los conceptos más importantes de cada curso y requieren más comprensión y conocimiento de los estudiantes. Como resultado, es posible que los exámenes de los capítulos y los exámenes finales parezcan ser más dificultosos, para los instructores y los estudiantes, que las versiones previas.

A medida que avanza el programa, los asesoramientos online tendrán preguntas de situaciones simuladas y serán actualizados a menudo para asegurar que las preguntas sean relevantes y seguras.

Lanzamiento de Fundamentals of Network Security

Nos agrada mucho anunciar el nuevo curso de Seguridad (Fundamentals of Network Security) al curriculum del programa. El curso fue añadido el 21 de Junio a nuestros servidores. Al mismo tiempo, una versión demo del curso fue añadida en la sección post-login de Academy Connection, en el "Course Catalog for Fundamentals of Network Security." Esto les dará acceso al primer modulo del curso y servirá como un tour en multimedia.

Para acceder el curso por completo y dar clases en Fundamentals of Network Security, tendrá que haber establecido una relación con la academia que apoya este curriculum de un punto de vista técnico. Por ahora estamos identificando las academias en Latinoamérica que apoyarán este curso y enviaremos un anuncio al tener esta información disponible.

Lanzamiento de Fundamentals of Wireless LANs

Nos agrada mucho anunciar el nuevo curso de Redes Inalámbricas (Fundamentals of Wireless LANs) al curriculum del programa. El curso fue añadido el 5 de Julio a nuestros servidores. Al mismo tiempo, una versión demo del curso fue añadida en la sección post-login de Academy Connection, en el "Course Catalog for Fundamentals of Wireless LANs." Esto les dará acceso al primer modulo del curso y servirá como un tour en multimedia.

Para acceder el curso por completo y dar clases en Fundamentals of Wireless LANs, tendrá que haber establecido una relación con la academia que apoya este curriculum de un punto de vista técnico. Por ahora estamos identificando las academias en Latinoamérica que apoyarán este curso y enviaremos un anuncio al tener esta información disponible.

Disponibilidad del Voucher CCNA

De vez en cuando se darán cuenta que, cuando se pide un voucher, no se visualizan todos los proveedores en la lista. Esto sucede por que a veces no hay vouchers en el sistema para un proveedor en particular, por lo cual no se visualiza en el sistema. Limitamos la cantidad de vouchers que están disponibles en Academy Connection, ya que la fecha de vencimiento depende en la fecha en que el voucher fue dado de alta en el sistema. Para asegurarnos que los estudiantes puedan acceder vouchers con la cantidad de tiempo más amplia, incorporamos vouchers al sistema a medida que sean requeridos.

A veces, esto resulta en que no aparecen vouchers para un proveedor particular (temporalmente no disponible). Generalmente, podemos actualizar el sistema en dos semanas. Si se encuentran en esta situación, les recomendamos que ingresen al sistema con más frecuencia hasta que los encuentren, ya que una vez incorporados al sistema, los vouchers estarán disponibles bajo el proveedor preferible.

Gracias por su paciencia al respecto.

Academy Connection no estará disponible el 16 de Agosto, 2003

La página de Academy Connection (<http://cisco.netacad.net> así como la página demo) se ubicarán en nuevas instalaciones, por lo cual el fin de semana del 16 de Agosto, 2003, no estará disponible. Este cambio requiere que apaguemos los servidores aproximadamente 24-48 horas. Los servidores serán apagados a partir del sábado, 16 de Agosto, a las 06:55 GMT, hasta el Lunes, 18 de agosto, a las 06:55 GMT. Si necesitan mas información con respecto a la hora local para su región/país, por favor visiten la página <http://www.timeanddate.com>.